

Unterausschuss Bauleitplanung, Verkehr
des Bezirksausschusses des
24. Stadtbezirkes Feldmoching – Hasenberg
Vorsitzende: Bettina Obersojer

An den Vorsitzenden des
Bezirksausschusses 24
Herrn Dr. Rainer Großmann
BA-Geschäftsstelle Nord
Hanauer Str. 1
80992 München

München, den 23.12.2022

**Der Unterausschuss Bauleitplanung, Verkehr empfiehlt folgenden Antrag
zur BA-Sitzung am 17.01.2023**

Antrag

Das MOR wird aufgefordert, die folgenden Maßnahmen zur Schulwegsicherheit im Bereich der Lerchenauer Straße/Ponkratzstraße noch einmal zu prüfen, da einige Ausführungen in der E-Mail vom 19.10.2022 nichtzutreffend bzw. nicht zufriedenstellend sind:

1. Einmündung Lerchenauer Straße/Ponkratzstraße (West)

Da eine Markierung einer Radwegefurt über die Ponkratzstraße und damit auch eine Roteinfärbung nicht möglich ist, fordern wir in diesem Bereich weiterhin die Anbringung eines Piktogramms.

2. Einmündung Lerchenauer Straße/Ponkratzstraße (Ost)

Aus unserer Sicht ist eine Roteinfärbungen an dieser Stelle sinnvoll, da es sich um einen besonderen Gefahrenbereich für die Schülerinnen und Schüler handelt. Der Gedanke zur inflationären Verwendung der Roteinfärbung kann nachvollzogen werden, aber in diesem Bereich ist eine Einfärbung dringend erforderlich.

3. Einsatz von Schülerlotsen

Für den BA24 und den an der BA-Sitzung am 16.11.2022 teilnehmenden Vertreter der PI43 ist die in ihrer Email angegebene geringe Querungsfrequenz (*3 Erwachsene, 1 Grundschulkind*) nicht nachvollziehbar. Bitte teilen sie uns mit an welchem Tag und zu welcher Uhrzeit ihr Ortstermin stattgefunden hat.

Das unauffällige Unfallgeschehen liegt vor allem daran, dass die Eltern ihre Kinder die Kreuzung Lerchenauer Straße / Ponkratzstraße nicht alleine überqueren lassen.

Daher halten wir den Einsatz von Schülerlotsen weiter für erforderlich.

Begründung

Der BA24 hat am 14.09.2022 in einem Antrag mehrere Maßnahmen zur Schulwegsicherheit an der Kreuzung Ponkratzstraße / Lerchenauer Straße beschlossen und dem Mobilitätsreferat zur Behandlung weitergeleitet. Die Antwort des Mobilitätsreferats vom 19.10.2022 ist in einigen Punkten nichtzutreffend bzw. nicht zufriedenstellend. Deshalb fordert der Bezirksausschuss weiterhin dringend die Umsetzung von Maßnahmen zur Verbesserung der Schulwegsicherheit in diesem Kreuzungsbereich.